

2年 学年だより

令和5年6月16日
第2号

梅雨に入り、ジメジメした日が続いております。6月初めに石川県高校総合体育大会・総合文化祭があり、その後すぐ修学旅行、文化教室とイベント尽くしの日々が続きましたが、疲れは残っていないでしょうか。コロナ感染も終息したわけではありませんので、体調管理はしっかりと、これから期末試験、進研総合学力テストに向け勉強モードにシフトして頑張っていきましょう。

県高校総体・総文

多くの3年生はこの大会をもって引退し、受験勉強に専念します。これから2年生は部活動の中心となり、活躍していくことでしょう。

部活動から学ぶことはとても多く、きっと様々な喜び、感動とともに困難や葛藤などもあると思いますが、人として必ず成長できることでしょう。仲間との関係を深めることもでき、一生の宝となる時間を過ごすことができると思います。

1年後、この大会で涙を流して自分自身を褒めてあげられるような1年にしてほしいと思います。みんなで頑張りましょう！



6, 7月の行事予定

- 6/21(水),23(金),24(土),26(月) 学習会
- 6/28(水)~7/4(火) 1学期期末試験
- 7/4(火) 表彰伝達式 野球選手権壮行式
- 7/6(木) インターンシップ事前研修①
- 7/8(土) 桜塾
- 7/10(月) 進研総合学力テスト
- 7/14(金) 球技大会
- 7/20(木) 終業式
- 7/20(木),21(金),24(月) 保護者懇談会
- 7/21(金)~27(木) 夏季補習
- 7/25(火) 海外に進出している県内企業研修 (人文・自然コース)
- 7/26(水) インターンシップ事前研修②
- 7/28(金) 体験入学

陸上部	女子総合 3位	女子フィールド 3位
	女子走高跳 6位	男子走高跳 8位
	女子砲丸投 2位	女子400mR 2位
	男子400mR 5位	男子100mR 2位
	女子800m 4位	女子400m 3位
	男子400m 3位	(北信越出場)
男子バスケットボール部	ベスト4	
女子バスケットボール部	ベスト16	
卓球部	女子団体 ベスト4	女子S ベスト32
柔道	男子個人 3位	(北信越出場)
剣道	男子団体 2位	(北信越出場)
	女子個人 3位	(北信越出場)
空手道	男子団体組手 3位	
	女子団体形・団体組手 2位	(北信越出場)
	女子個人組手 3位	(北信越出場)
ラグビー	合同チーム	(北信越出場)
男子バドミントン部	男子団体	ベスト8
女子バドミントン部	女子団体	ベスト4 (北信越出場)
箏曲部	最優秀賞	ESS部 優秀賞
放送部	優秀賞	朗読部門: 入選 美術部 入選

看護・保育・教育を目指す皆さん！ ぜひ参加を！ インターンシップ

実施期間 8/1(火)~8/3(木)のうち指定する日

体験先	小学校児童教育	森山町小学校
	幼児教育・保育	梅光保育園 ひがしやまこども園
看護		城北病院 国立病院機構医療センター 浅ノ野川総合病院 石川県立中央病院 金沢市立病院

申込締切 6/20(火) 厳守

◎ 特に看護希望者は参加をお勧めします

修学旅行

6月6日(火)~9日(金) 北海道
生徒たちは様々な体験や見学をし、3泊4日の修学旅行を満喫し、充実した旅行となったようでした。



1日目

ウポポイ(民族共生象徴空間)

国立アイヌ民族博物館を見学した後、チセ(アイヌ語で家)が集まった伝統的コタン(集落)を見学したり、シアタープログラム「アイヌの歴史と文化」等を鑑賞する等アイヌ文化への理解を深めることができました。

2日目

ニセコ自然体験・クラス別研修(白い恋人パーク/羊ヶ丘展望台/ノースゲートホテル)・北海道ボールパーク



大自然の中ラフティングを楽しみました。皆で声を合わせ一体感を感じ、絆も深まりました。



「白い恋人」の製造工場を見学したり、ソフトクリームを食べたり、メルヘンの世界を堪能しました。



プロ野球を始めてみた生徒も多く、ホームランを見て心を躍らせました。新球場の素晴らしさに圧倒されつつ、キツネダンス等も楽しみました。

3日目

班別自主研修(小樽~北海道大学~札幌)



班毎に小樽から札幌へ向かいました。訪問地やルート、交通手段まですべて自分たちで計画をたてました。全員、時間通り集合場所に無事到着することができ、皆さんの「生きる力」を感じました。

北海道大学 卒業生と語る会



緑あふれる広大なキャンパスの中で、北海道大学に進学した卒業生8名が授業の合間に来てくれました。学業や一人暮らし、バイトやサークル等、大学生活の様子や、受験のアドバイス等、生徒たちは多くのことを聞き、先輩と共に有意義な時間をすごしました。北海道大学の先輩たちは「大学生活はとってもとっても楽しく充実しています！」と言っていました。

